

Pressemitteilung

Sparkasse fördert Gemeinwohl und Lebensqualität

4.650,00 Euro gehen an örtliche Vereine und Organisationen

Floß, Oktober 2022

Die Vereinigte Sparkassen Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab Vohenstrauß engagiert sich seit ihrer Gründung vor mehr als 180 Jahren für die Region und die Menschen, die hier leben und arbeiten. Durch Spenden werden wichtige Aktivitäten erst möglich. Somit trägt die Sparkasse zu einer aktiven Gemeinschaft bei, die das Gemeinwohl fördert.

Vorstandsvorsitzender Gerhard Hösl überreichte zusammen mit dem Leiter der Geschäftsstelle Floß, Ulrich Höcker, einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 4.650,00 Euro an Bürgermeister Robert Lindner.

Dieser Betrag kommt örtlichen Vereinen und Organisationen aus den Bereichen Bildung, Ehrenamt, Heimatpflege, Kunst, Kultur und Sport zugute und wird auf die einzelnen Empfänger aufgeteilt.

Als regional verwurzeltes Kreditinstitut bringe man mit der traditionellen Spendenvergabe auch die Verbundenheit mit der Marktgemeinde Floß zum Ausdruck, so Vorstandsvorsitzender Gerhard Hösl.

Bürgermeister Robert Lindner bedankte sich im Namen aller Spendenempfänger für die finanziellen Zuwendungen.

Rechtsform: Anstalt des öffentlichen Rechts

Handelsniederlassung: Neustadt a.d.Waldnaab



Pressemitteilung



v.l. Leiter der Geschäftsstelle Floß Ulrich Höcker, Bürgermeister Robert Lindner, Vorstandsvorsitzender Gerhard Hösl

Für weitere Informationen oder Fragen:

Carola Farago Vereinigte Sparkassen Eschenbach i.d.OPf. Neustadt a.d.Waldnaab Vohenstrauß Sparkassenplatz 1, 92660 Neustadt a.d.Waldnaab Telefon 09602 936-5170 carola.farago@vspk-neustadt.de